



Mier denuncia que oposición ofreció voto a favor de la Reforma Electoral a cambio de consejero

El presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, reveló que los partidos de oposición le propusieron votar a favor de la Reforma Electoral a cambio que les otorgaran un lugar para ser ocupado por uno de los suyos en el Consejo General del INE. Mier dijo que la patria se defiende, por lo que van a actuar con dignidad y aunque la voten en contra, tienen el Plan B, “y nos dicen, bueno sí votamos, pero danos un consejero; no lo vamos a hacer, no vamos a ceder nada” y afirmó que como no se puede meter en la Constitución, entonces están trabajando en las leyes secundarias.

https://drive.google.com/file/d/1mH6loagWRxCNGpziX1FfnmMZGdwfB_gQ/view